
Visita de trabajo a la República de Corea de la subsecretaria de Relaciones Exteriores

Comunicado No. 043



Visita de trabajo a la República de Corea de la subsecretaria de Relaciones Exteriores

Autor
Secretaría de Relaciones Exteriores

Fecha de publicación
08 de febrero de 2022

Categoría
Comunicado

- Se celebró la VII Reunión del Mecanismo de Consultas Políticas México-República de Corea

Como parte de las conmemoraciones con motivo del 60º aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre México y la República de Corea, la subsecretaria de Relaciones Exteriores, embajadora Carmen Moreno Toscano, llevó a cabo un amplio programa de actividades en Seúl, entre los pasados días 6 y 8 de febrero.

La subsecretaria asistió, en representación del secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, a un Concierto de Gala ofrecido por la Orquesta Sinfónica United en el Seoul Arts Center.

El 7 de febrero se celebró la VII Reunión del Mecanismo de Consultas Políticas entre México y la República de Corea, copresidida por la subsecretaria Moreno y el primer viceministro de Relaciones Exteriores de ese país, Choi Jong Kun.

Ambas partes revisaron los temas más relevantes de la agenda bilateral y coincidieron en la importancia

de avanzar en diversas prioridades con motivo del 60º aniversario y con el objetivo de consolidar la Asociación Estratégica para la Prosperidad Mutua, establecida en 2005. Destacaron el interés compartido en profundizar la relación económica bilateral, incluyendo avanzar en las negociaciones de un Tratado de Libre Comercio y mantener el dinamismo de los crecientes intercambios comerciales y de inversión, incluyendo sectores de innovación como baterías para vehículos eléctricos.

Convinieron ampliar la colaboración en ciencia, tecnología, educación y salud. En particular, acordaron buscar sinergias para fortalecer la cooperación triangular en Centroamérica.

En el marco de la visita tuvo lugar la firma del Memorándum de Entendimiento entre el Instituto Matías Romero y la Academia Diplomática Nacional de Corea, con el objetivo de impulsar la investigación y la formación diplomática bilateral.

Asimismo, la subsecretaria Moreno sostuvo un encuentro con el *sherpa* de Corea para el G20, Choi Jong-hyun, con quien dialogó sobre las prioridades mexicanas, en especial sobre el combate a la pandemia y la reducción de la pobreza extrema.

La embajadora Moreno se reunió con representantes de empresas farmacéuticas coreanas para dar seguimiento a la colaboración en materia de suministro de medicamentos prioritarios para el sector salud; así como con el presidente de KARI, la agencia espacial coreana, para avanzar en esquemas de cooperación con la Agencia Latinoamericana de Cooperación para el Espacio (ALCE).

La delegación mexicana también estuvo integrada por el embajador de México en la República de Corea, Bruno Figueroa; el director general de Política de Cooperación de la Amexcid, Javier Dávila, y por la directora general de Planeación Política y G20 de la SRE, Jennifer Feller.

Entre enero y noviembre de 2021, Corea se situó como el tercer socio comercial de México, con intercambios que superan los 23,500 millones de dólares. Es la decimotercera fuente global de inversión extranjera directa en nuestro país, con un portafolio de casi 8 mil millones de dólares. En México hay más de 2 mil empresas de capital coreano que generan alrededor de 150 mil empleos.



Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

